

IEEM ADMINISTRA SUS RECURSOS CON RESPONSABILIDAD, TRANSPARENCIA Y EFICIENCIA

- En el programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias” se dieron a conocer las actividades relevantes que realiza la Dirección de Administración del IEEM.

Durante 2013, el Instituto Electoral del Estado de México seguirá implementando políticas y acciones que contribuyan a disminuir gastos en diferentes rubros, al mismo tiempo, en cumplimiento con la normatividad electoral, se entregarán las prerrogativas correspondientes para que los partidos políticos realicen con oportunidad sus actividades, lo que implica desarrollar estrategias que contribuyan a efectuar un manejo transparente, racional, responsable y eficiente de los recursos financieros y materiales del Instituto, indicó José Mondragón Pedrero, Director de Administración del IEEM, durante la transmisión del programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que el Instituto transmite por internet.

Al abordar las actividades relevantes que realiza esta Dirección, su Titular y el Subdirector de Recursos Financieros del Instituto, Héctor Esquivel Jaimes, destacaron que, con base en lo que establece la normatividad, el IEEM aplica políticas y procedimientos para administrar adecuadamente los recursos financieros y materiales del organismo, a efecto de coadyuvar con cada una de las áreas del Instituto para que realicen sus actividades con eficacia y eficiencia, en el marco de sus atribuciones y responsabilidades.

Al respecto, José Mondragón Pedrero destacó que en un contexto en el que se exige mayor transparencia en la administración de los recursos públicos, la Dirección a su cargo busca que su labor facilite la realización oportuna de cada una de las acciones que programan y emprenden las diferentes áreas del organismo electoral, con base en el presupuesto que les sea asignado, para lo cual los servidores públicos electorales de la Dirección de Administración del IEEM han asumido el compromiso institucional para brindar un servicio de calidad, sujetándose en todo momento a la normatividad, a los programas y a las políticas establecidas.

Afirmó que para este año, las principales actividades se concentrarán en administrar adecuadamente la nómina, garantizar el flujo de los recursos financieros que permita contar con la suficiencia presupuestal aprobada para el desarrollo de las acciones cotidianas, como dar mantenimiento oportuno a las instalaciones y bienes del Instituto, así como revisar y, en su caso, actualizar procedimientos y la normatividad, en aras de optimizar el manejo de los recursos institucionales. Aunado a ello, la Dirección de Administración del IEEM buscará certificar los procedimientos vinculados con las adquisiciones, toda vez que se han obtenido logros que han permitido generar ahorros en los últimos años.

Mondragón Pedrero explicó que los procedimientos adquisitivos del IEEM son cada vez más transparentes y abiertos al escrutinio público, para lo cual se han generado reglas claras que observa un Comité de

Adquisiciones ante la presencia de un Testigo Social, cuando se trata de una licitación o convocatoria pública. Precisó que además se cuenta con mecanismos de control como los que ejecuta la Contraloría General del IEEM, el Órgano Superior de Fiscalización de la Legislatura Local, así como un despacho externo, instancias que verifican y auditan el adecuado uso y aplicación de los recursos institucionales.

Asimismo, destacó que a estas actividades les da seguimiento la Comisión de Vigilancia de las Actividades Administrativas y Financieras del IEEM, que tiene como Presidente al Consejero Electoral, José Martínez Vilchis y como integrantes a los Consejeros, Jesús Jardón Nava y Abel Aguilar Sánchez, fungiendo como Secretario Técnico el Contralor General del Instituto y en la que también participan los representantes de los partidos políticos, lo que abona a dar mayor certeza al cumplimiento de las actividades del Instituto.

Por su parte, Héctor Esquivel Jaimes habló sobre el manejo de los recursos administrativos del IEEM e indicó que se ha cumplido en tiempo y forma con las diferentes obligaciones fiscales, todo ello de manera paralela al desarrollo de las actividades vinculadas al Proceso Electoral de 2012; y explicó que para este año deben estar preparados, pues hay un proceso de cambios financieros que se deben aplicar, debido a que se aprobó una nueva Ley de Contabilidad Gubernamental, lo que conlleva a conocerla y realizar al interior del Instituto las adecuaciones pertinentes.

Esquivel Jaimes enfatizó que el objetivo es llevar adelante un trabajo coordinado, armónico y en conjunto con las distintas áreas del IEEM, y esto se logra a partir de un enfoque administrativo cada vez más dinámico y transparente.

En esta ocasión, el programa estuvo bajo la conducción de la periodista Griselda Lozada, Jefa de Información de Megacanal Toluca y conductora del programa "A Fondo", quien afirmó que las elecciones organizadas por el IEEM han transitado en un ambiente de paz social, lo que refleja la esencia del trabajo de las distintas áreas del Instituto, como el que despliega la Dirección de Administración, dando claridad a los procedimientos que aplican para el uso y destino de los recursos públicos que administra, en un ámbito que demanda cada vez mayor transparencia y rendición de cuentas, e invitó a los cibernautas a seguir el programa en la página de internet www.ieem.org.mx, y ponerse en contacto en el teléfono lada sin costo 01 800 712 4336 y mediante las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX),

De esta forma, el IEEM continúa con la transmisión del programa cada miércoles a las 12:00 horas, a través de su página de internet www.ieem.org.mx, como parte de su estrategia de comunicación, buscando llevar información a diferentes segmentos y audiencias para contribuir a la construcción de ciudadanía.

De ahí que ésta y otras actividades se impulsen desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros Electorales, Abel Aguilar Sánchez y José Martínez Vilchis.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

